

## Polres Sumbawa Barat Gelar Pembinaan Dan Pelatihan Bagi Calon Anggota Polri

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.GOBLOG.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.GOBLOG.CO.ID)

Feb 26, 2023 - 21:38



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resort Sumbawa Barat menggelar pembinaan & pelatihan bagi calon peserta seleksi penerimaan terpadu anggota Polri T.A 2023.

Kegiatan itu dilakukan, pada Minggu, 26 Februari 2023 pukul : 08.00 Wita yang bertempat di Aula Endra Dharmalaksana Polres Sumbawa Barat yang dilakukan

oleh anggota bagian SDM Polres Sumbawa Barat," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi, S. Sos kepada media ini.

Ia juga menjelaskan, pembinaan & pelatihan kepada siswa-siswi SMA/SMK/MA sederajat di Kabupaten Sumbawa Barat merupakan tindak lanjut program BTS bagi calon peserta seleksi penerimaan terpadu anggota Polri T.A 2023 di Polres Sumbawa Barat.

Dia menambahkan, hadir dalam kegiatan tersebut, kabag SDM Kompol Ibrahim, kasi dokkes IPDA Soesanto, Amd.,Kep, anggota sipropam Briptu Gede Hendi Karisma, anggota bag SDM Polres Sumbawa Barat, anggota Sidokes Polres Sumbawa Barat, calon peserta pembinaan dan pelatihan penerimaan Polri di Polres Sumbawa Barat sebanyak 30 orang terdiri dari 35 orang pria dan 5 orang wanita.

Kabag SDM Polres Sumbawa Barat Kompol Ibrahim saat pembukaan menyampaikan, ucapan terimakasih kepada seluruh siswa-siswi yang sudah hadir dan merespon kegiatan pembinaan dan pelatihan seleksi penerimaan terpadu anggota Polri T.A. 2023 di Polres Sumbawa Barat.

"Jangan pernah ragu jika sudah memiliki kemampuan, karena penerimaan Polri sekarang menggunakan prinsip BETAH (Bersih, Transparan, Akuntabel dan Humanis," katanya.

Ia menjelaskan, kegiatan ini merupakan bentuk kesungguhan SDM Polres Sumbawa Barat yang ingin turut membantu para calon peserta dalam seleksi anggota Polri T.A 2023. Dia berharap dengan adanya kegiatan, dapat mempersiapkan calon peserta yang berkompeten dan telah terlatih untuk bersaing dalam seleksi. "Semoga tiap tahunnya semakin bertambahnya putra daerah Kabupaten Sumbawa Barat yang menjadi anggota Polri," harapnya.

Setelah itu, pembinaan kesehatan yang disampaikan oleh Kasi Dokes Polres Sumbawa Barat IPDA Soesanto, Amd Kep mengatakan, masuk Polri harus berdasarkan kemauan diri sendiri, bukan paksaan dari orang tua. Ia juga menjelaskan apa saja yang diperiksa dalam pelaksanaan tes kesehatan. Terkait masalah kesehatan yang mengetahui dan paham akan kesehatan itu adalah orang itu sendiri. Untuk itu mulai sekarang jaga pola makan dan kesehatan tubuh. Sekiranya masih ragu masalah kesehatan bisa diperiksa terlebih dahulu sebelum mengikuti seleksi.

Kemudian dilanjutkan dengan pemeriksaan kesehatan kepada para calon peserta penerimaan anggota Polri berupa, pengukuran tinggi badan, timbang berat badan, pengecekan buta warna dan pengecekan visus mata. Diakhiri dengan kegiatan pemeriksaan administrasi para calon peserta pembinaan dan pelatihan seleksi penerimaan anggota Polri Tahun 2023 berupa, Akte, KTP, KK, Ijazah dan SKHU SD, SMP dan SMA. Untuk kelas XII raport semester V. (Adb)